

A QUIEN PUEDA INTERESAR

Estimada comunidad académica les recordamos que el próximo martes 15 de agosto cierra la convocatoria de nuestro n°52 de Arquitecturas del Sur. Esta edición pretende reunir artículos derivados de investigaciones que aborden el estudio de obra de arquitectos paradigmáticos (o contemporáneos) que hayan generado aportaciones significativas en el ámbito de la infraestructura educacional a través de sus edificios.

Saludos cordiales,

Hernán Ascuí Fernández - Editor

CONVOCATORIA N°52 – DICIEMBRE 2017

TEMA: OBRAS DE ARQUITECTURA Y EDUCACIÓN

Se invita a presentar artículos derivados de investigaciones formales que indaguen la obra de arquitectos/as que hayan logrado contribuir en la exploración consciente de las posibilidades del proyecto de arquitectura para reformular los entornos de aprendizaje en Latinoamérica. En este sentido se apunta a reunir artículos que permitan visibilizar cuales son concretamente las facultades que la obra arquitectónica tiene para acompañar procesos de renovación en educación originadas, ya sea en el estado, o en iniciativas independientes. Por otro lado, se espera que este ejercicio permita reflexionar acerca del rol de los arquitectos/as en esta tarea clave para soñar con generaciones mejor preparadas para interactuar en este mundo de forma más humana, más creativa, y más justa.

Son de interés para esta edición las investigaciones que estén estudiando obras de arquitectura que hayan sido pensadas y concebidos para promover transformaciones en el ámbito de la educación en Latinoamérica, como respuesta a líneas concretas de pensamiento, movimientos sociales, o ideologías políticas desarrolladas entorno al acto de enseñar y capaces de marcar la historia de una país, una ciudad o un barrio. La convocatoria invita a compartir miradas en torno a la producción de arquitecto/as que han creído en la capacidad de esta disciplina para impulsar cambios de paradigmas en la enseñanza, imaginando nuevos lugares para aprender, con la ilusión de construir entornos de aprendizaje que favorezcan el desarrollo armónico del ser humano.

Arquitecturas del Sur es una revista del Departamento de Diseño y Teoría de la Arquitectura de la Universidad del Bío-Bío, creada en 1983, que publica artículos derivados de investigación que den cuenta de una contribución concreta al campo del conocimiento de la arquitectura latinoamericana. Los artículos deben ser presentados en español, ser originales e inéditos, y no estar postulados para publicación simultáneamente en otras revistas u órganos editoriales. La Revista posee una periodicidad semestral y se publica los primeros 15 días de los meses de junio y diciembre. El envío de manuscritos presupone, por parte de los autores, el conocimiento y cumplimiento de estas condiciones así como del resto de las normas editoriales descritas en este documento.

Arquitecturas del Sur está indexada en:

Emerging Source Citation Index (Thompson Reuters)

Avery Index
Latindex
Qualis/Capes B2
Doaj
Dialnet
Redib
Rebiun
Ebsco
Open Archives Initiative
Journal Tocs

Los trabajos deben ser enviados a través de la plataforma ajustándose estrictamente a las políticas y normas de Arquitecturas del Sur detalladas en la sección Política ética y Normas de publicación para autores.

Se recibirán los trabajos hasta 15 Agosto 2017

Mas información en:

<http://revistas.ubiobio.cl/index.php/AS/index>

Hernán Ascuí Fernández - Arquitecto
Académico Depto. Diseño y Teoría de la Arquitectura
Editor revista Arquitecturas del Sur www.arquitecturasdelsur.cl
Coordinador red ARLA <http://arlared.org/>
Universidad del Bío-Bío
Concepción-Chile

Revista Arquitecturas del Sur

<http://revistas.ubiobio.cl/index.php/AS>